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Se conmemora el
Día de la Industria
Hugo Timossi, presidente de la UIGLP,
revela que pese a los efectos de la
pandemia, el nivel de empleo en la zona
no se vio tan afectado. Sin embargo,
asevera que sin una reforma impositiva,
una revisión de las reglas laborales
y un acceso ‘real’ al crédito, no hay chance
de que las empresas argentinas crezcan
en producción y sean competitivas.

Roberto Alonso, secretario municipal 
de Producción, asegura que superado
el momento más crítico de la pandemia,
los índices de actividad exhiben señales
de recuperación. Al mismo tiempo,
comparte un paneo sobre la actualidad
de Polígono Industrial, Sector Industrial
Planificado, corredor de calle La Portada,
agroindustria rural y turismo, como
espacios que conforman el potencial
industrial con el que cuenta hoy la ciudad.
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El pre-candidato a diputado
nacional Nicolás del Caño se
sumó a una actividad de cam-
paña que el sábado organizaron
en el Parque Cívico los inte-
grantes locales de la lista 1A del
Frente de Izquierda y de los Tra-
bajadores - Unidad.

Durante el encuentro en el
parque, que contó con la partici-
pación de músicos invitados, in-
tegrantes de la fuerza se mani-
festaron a favor de una Ley de
Humedales de efectiva aplica-
ción y de la reducción de la jor-
nada laboral a seis horas sin re-
ducción de salarios para dar em-
pleo a mayor cantidad de perso-
nas. Repudiaron también el ac-
cionar de autoridades y la fuerza
policial en un desalojo que se e-
fectuó el 15 de agosto en El
Carmen.

“Recogemos un malestar
muy importante de la gente con
la política tradicional de los
grandes partidos que hundieron
al país. Desde una propuesta de
la clase trabajadora planteamos

la necesidad de reducir la jorna-
da laboral y repartir las horas de
trabajo entre ocupados y deso-
cupados, sin que eso signifique
afectar el salario”, describió ini-
cialmente el pre-candidato.

“También exponemos un
plan de obras públicas para
construir las viviendas que son
necesarias en la Argentina, por-
que hay un déficit de más de 3
millones, de las cuales más de
un millón hay que construirlas
de cero”, observó también. “Si
tenés un Presupuesto nacional
que dice que construirá 12 mil
viviendas, claramente algo anda
mal. Hay que destinar los recur-
sos al pueblo, dejar de pagar la
deuda y procurar que esos re-
cursos no se los lleven los ban-
cos y los grandes empresarios.
Tenemos también como priori-
dad la lucha por los derechos de
las mujeres y la defensa del me-
dio ambiente”, añadió.

Del Caño se refirió también
a la consolidación de la izquier-
da como tercera fuerza nacio-

nal. “El FIT se presenta en 23
distritos a nivel nacional y tene-
mos el desafío de emerger como
tercera fuerza. Se habla mucho
de los libertarios y la realidad es
que son una variante del macris-
mo, al igual que Randazzo. Tie-
nen un programa similar que es
la reforma laboral y ajustar a los
trabajadores. Nosotros vamos
contra lo que plantean los parti-
dos políticos patronales de dere-
cha. El Frente de Izquierda tiene
un programa diferente tanto de
la coalición macrista y sus deri-
vados, como también de la coa-
lición peronista y sus deriva-

dos”, estableció.
El dirigente habló de las in-

ternas que debe dirimir el FIT,
dada la presentación de dos lis-
tas, y consideró que hay ‘opera-
ciones’ para tratar de generar la
imagen de una izquierda argen-
tina fragmentada.

“Nosotros venimos consoli-
dando hace diez años la unidad
del Frente de Izquierda junto a
los compañeros del Partido O-
brero, de Izquierda Socialista y
al partido que me toca represen-
tar, que es el PTS. No hay mu-
cho antecedente de una coali-
ción que haya durado diez años

como el FIT, que agrupa el 80
por ciento de la izquierda clasis-
ta de la Argentina”, subrayó.
“La que está fragmentada es la
derecha, que presenta listas in-
numerables. Tenés dos listas de
Juntos, los tenés a Espert, Ran-
dazzo, Cynthia Hotton, Centu-
rión, el Partido Federal. Está
claro quiénes están divididos”,
completó.

“Tenemos el desafío de se-
guir consolidando la unidad,
conquista que alcanzamos hace
diez años, con claras consignas
como la rotación en la bancas
que hemos puesto en práctica en

beneficio de la clase trabajado-
ra. La suma de los compañeros
del MST, que decidieron pre-
sentar una lista en el Frente de
Izquierda, es importante”, a-
claró también.

Desde su perspectiva, la iz-
quierda es la fuerza de la oposi-
ción en mejores condiciones de
captar el descontento social.
“Por un lado hay un desconten-
to con la coalición de Juntos por
lo que significaron los cuatro
años de Macri, pero también
está la decepción de sectores
con el Frente de Todos”, analizó
el ex-candidato presidencial.

Para Del Caño, la pandemia
generó dificultades evidentes, a
las que se sumaron otros males
por medidas que tomó el go-
bierno no asociadas estricta-
mente al combate contra el vi-
rus. “El gobierno optó por ajus-
tar a los de abajo; eso se siente.
Eso lleva a una decepción que
mucha gente va a expresar por
izquierda y que debemos saber
capitalizar”, determinó.

JUNTO A PRE-CANDIDATOS LOCALES DE LA LISTA 1A DEL FIT-U

Nicolás Del Caño encabezó acto en el Parque Cívico

El Peronismo se identifica co-
mo un Movimiento Nacional. Por e-
se motivo aspiramos a ser repre-

sentativos de variadas ideas, for-
mas de ser y gustos de los te-
rruñenses de nuestra querida Na-

ción Argentina.
Sus dichos, irrepetibles públi-

camente, intentan tratar de granje-
arse al mal llamado “populacho” al
que Usted no pertenece. Un candi-
dato Peronista debe fijar posiciones
que den dignidad a todo el pueblo

en especial a los que más lo necesi-
tan: trabajo, vivienda, salud, seguri-
dad, ambiente sano, aguas potables
y limpias en su entorno, tierras li-
bres de pesticidas y de residuos
cloacales. Ese es el compromiso
político.

La respeto como persona que
sé que vive con comodidades en
buenas casas, viajes y cómodos au-
tos, más no merece que yo la llame
Compañera. Para ser popular no se
necesita ser ordinario.

Justo Manuel Álvarez
DNI 4.627.145

Ex-presidente del Partido
Justicialista de Berisso

REDACCIÓN ABIERTA

Señora Tolosa Paz



Este jueves a las 18:00, diez
pre-candidatos a concejal de di-
ferentes sectores políticos parti-
ciparán en el Cine Teatro Victo-
ria de un debate organizado por
el sitio informativo local Info-
Todo, con la coordinación de
Bautista Iannone.

De acuerdo a lo adelantado
desde la organización, confir-
maron su presencia Gabriel Ma-
rotte del Frente de Todos;
Matías Nanni, Gabriel Kon-
dratzky y Mariana Astorga, de
las tres líneas que dirimirán la
primaria de Juntos; Emmanuel

Guerrero de Vamos con Vos;
Federico Surila del Frente de Iz-
quierda y los Trabajadores- U-
nidad; Raúl Massulini, de A-
vanza Libertad; Daniel Del Cur-
to, de Unión Berissense; Ariel
Leguiza, de Principios y Valo-
res y Cristina Mullen, del Pro-

yecto Justo, Social y Humanis-
ta.

Los ejes temáticos sobre los
que se debatirá, entre los seg-
mentos dedicados a presenta-
ciones y cierre, serán nueve: E-
ducación; Salud y Pandemia;
Seguridad, Transporte; Eco-

nomía y finanzas; Derechos Hu-
manos, Diversidad y Cultura;
Empleo, Desarrollo Social y
Medio Ambiente.

El turno en cuanto a inter-
venciones fue sorteado y está
contemplada la posibilidad de
que cada participante le pregun-
te algo a uno de sus pares al

concluir el abordaje de cada uno
de los ejes planteados.

Por cuestiones sanitarias y
operativas, el encuentro no será
abierto al público, pero podrá
seguirse en directo por los espa-
cios en redes del sitio InfoTodo
y de los medios invitados a su-
marse.
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JUNTO AL INTENDENTE CAGLIARDI

Tolosa Paz y Gollán visitaron el barrio José Luis Cabezas
Los pre-candidatos a dipu-

tado nacional por el Frente de
Todos Victoria Tolosa Paz y
Daniel Gollán visitaron el ba-
rrio José Luis Cabezas para a-
compañar un operativo de va-
cunación contra el COVID-19
y otras enfermedades. Tam-
bién participaron de la activi-
dad los intendentes de Berisso
y Ensenada, Fabián Cagliardi
y Mario Secco, y el primer
pre-candidato a concejal por el
Frente de Todos en Berisso,
Gabriel Marotte.

La actividad, que contó
con la participación de promo-
tores de Salud de Berisso y

Ensenada, apuntó a completar
el calendario de vacunación,
aplicar dosis de vacuna contra
COVID-19, como así también
acercar a los habitantes de la
zona el programa de Salud Se-
xual y Procreación Responsa-
ble y efectuar controles de pre-
sión arterial.

“Hemos venido a recorrer
un barrio en el que hubo que
hacer aislamiento en 2020.
Hoy nos dicen las vacunadoras
y promotores de salud que re-
corren casa por casa que están
casi todos vacunados. Han ba-
jado muchísimo los contagios,
producto de la vacunación”,

expuso durante la visita
Gollán, quien hasta hace unos
días se desempeñara como mi-
nistro de Salud de la provin-

cia. “Tenemos el desafío que
ingrese la variante Delta, pero
si estamos todos vacunados y
vacunadas será un impacto

muy diferente al que tuvimos
en el 2020”, analizó también
el candidato. “Sin dudas, todos
y todas queremos que esta

pandemia se termine de la me-
jor manera posible y poner
nuevamente el país en mar-
cha”, concluyó.

EN UN ENCUENTRO ORGANIZADO POR EL SITIO INFORMATIVO INFOTODO

Pre-candidatos debaten

Se conoció la semana pa-
sada una resolución de la Sala
II de la Cámara de Apelación
y Garantías en lo Penal del
Departamento Judicial La
Plata que confirma el sobre-
seimiento del ex-intendente
Jorge Nedela en la causa rela-

cionada con préstamos que el
Banco Ciudad otorgara a tra-
bajadores municipales.

El tribunal rechazó los re-
cursos de apelación inter-
puestos por la fiscal Cecilia
Corfield y los representantes
de los particulares damnifica-

dos, entre ellos el del actual
intendente Fabián Cagliardi,
confirmando así que el ex-
mandatario no incurrió en los
delitos de defraudación por
retención indebida e incum-
plimiento de los deberes de
funcionario público en con-

curso ideal.
Al conocer la novedad,

Nedela consideró importante
que se hayan disipado las du-
das y el caso finalmente esté
resuelto. “Siempre sostuve
que debíamos confiar en la
determinación de la Justicia”,

aseveró.
Cabe recordar que antes

de conocerse el fallo del pasa-
do junio, los letrados del ex-
jefe comunal habían observa-
do que los elementos de cargo
eran “absurdos y jurídicamen-
te irrelevantes” teniendo en

cuenta que no había “persona
alguna que vincule a Nedela
ni con la maniobra investiga-
da, ni con haberse beneficia-
do con dicha maniobra de for-
ma alguna y menos aún ha-
berse apropiado fondos muni-
cipales”.

EN LA INVESTIGACIÓN POR LOS CRÉDITOS DEL BANCO CIUDAD

Confirmaron el sobreseimiento del ex-intendente Nedela



El primer pre-candidato a
diputado nacional por Princi-
pios y Valores en la provincia de
Buenos Aires, Guillermo More-
no, visitó el pasado viernes el
distrito, encabezando un acto
sobre un escenario improvisado
en la esquina del denominado
“Km. 0 del Peronismo”.

Junto a referentes provin-
ciales y a integrantes de las lis-
tas del sector en la región, el
dirigente convocó a ‘votar pe-
ronismo’. “Basta de votar el
fracaso reciente socialdemó-
crata y basta de votar el fracaso
de Macri. Acá estamos los pe-
ronistas para decir orgullosa-
mente que hay una boleta pero-
nista, para que cuando se cuen-
ten los votos, salgan los mejo-
res planes y proyectos basados
en nuestra doctrina”, señaló en
su mensaje.

De acuerdo a la lectura de
Moreno, las políticas que de-
ben ser adoptadas en el país tie-

nen que estar orientadas a la
generación de empleo y a brin-
dar a la comunidad una mayor
seguridad.

“Cuando hablamos con
nuestro pueblo, los que nos pi-
den es trabajo y que no les ro-
ben. Lo primero que vamos a
hacer si es que llegamos al
Congreso es declarar la emer-
gencia en Seguridad. De esta
forma, el Presidente podría re-
cibir de parte del gobernador, si
así lo decidiera, el mando de la
policía provincial. Con esta
medida conseguimos que todas
las fuerzas de seguridad estén
bajo un mismo mando y se ter-
mina eso de lo que se queja
Berni, que no hay coordina-
ción”, determinó el pre-candi-
dato. “Si el Presidente pone el
cuerpo, soluciona el tema de
seguridad y ya no vamos a ver
las imágenes que vemos de ‘los
Monos’ mostrando armas. Si
no pone el cuerpo ante esta si-

tuación, el Presidente está muy
equivocado, como el anterior”,
definió también.

De cara a los inminentes
comicios, consideró que los
sectores populares tienen en la
Lista 134 A una clara opción de
voto. “Estamos en una región
de trabajadores. El mensaje es
que nos acompañen. Los traba-
jadores, los sectores populares,
nos tienen que acompañar. A
partir de ahí comenzamos a dar
vuelta la página de la política
en esta patria”, afirmó.

En su paso por Berisso, el
dirigente también se refirió a la

actual situación que exhibe el
peronismo y a su imposibilidad
de confluir con otros sectores
de la misma extracción en lis-
tas comunes. En sus críticas, a-
puntó por ejemplo contra la fi-
gura de Florencio Randazzo.
“En el caso de Randazzo, lo
que hizo es empezar a hablar
mal del movimiento obrero or-
ganizado, decir que son parte
del problema. Es muy raro. A-
demás, lleva como segunda
candidata a una ex-funcionaria
del Pro. En cambio, Principios
y Valores lleva como segunda
candidata a una representante

del movimiento obrero organi-
zado. A veces se necesitan
estás elecciones para emproli-
jar al peronismo. Nosotros so-
mos la propuesta doctrinaria, la
propuesta peronista”, aseguró.

A la vez, declaro que hay
sectores del gobierno que quie-
ren ‘terminar’ con el peronis-
mo. “El Presidente se definió
socialdemócrata. Si es social-
demócrata, no puede ser pero-
nista. Construimos una doctri-
na en el seno del pueblo, noso-
tros construimos desde el todo,
porque somos el pueblo. Ahora
estamos en una situación parti-

cular porque algunos quieren
terminar con el peronismo.
Quieren terminar con la doctri-
na verdadera, terminar con los
pueblos que buscan el bien.
Nos quieren cambiar las ideas.
El objetivo del peronismo es u-
na patria grande y un pueblo
feliz, pero esto es imposible
con Alberto porque dice que
tiene una cabeza europea y que
el peronismo es demodé. Noso-
tros nacimos peronistas y mori-
remos peronistas, porque de-
fendemos el interés nacional y
a los sectores populares”, sen-
tenció.
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ACTO DE CAMPAÑA DE “PRINCIPIOS Y VALORES”

“Hay que votar peronismo”
En su paso por calle Nueva York,
Guillermo Moreno calificó de fracaso
a las administraciones de Mauricio Macri
y Alberto Fernández.
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CON LA VISITA DE LA PRE-CANDIDATA A DIPUTADA CYNTHIA HOTTON

El Frente + Valores presentó a sus candidatos regionales

El pasado sábado, el Frente
+ Valores concretó en La Plata
la presentación de sus pre-can-
didatos en los distritos de la re-
gión, en un acto encabezado
por los pre-candidatos a diputa-
do nacional Cynthia Hotton,
María Eugenia Santiago, Da-
niel Di Paolo y Marcelo Resico.

Parte de la comitiva reco-
rrió luego el Parque Cívico lo-
cal, para hacer conocer sus pro-
puestas. De la actividad, tam-
bién encabezada por Hotton,
participaron representantes be-
rissenses de “Valores Para mi
País”, entre ellos Griselda
Díaz, pre-candidata a diputada
provincial por el sector, que en
lo que hace a elección de con-
cejales acordó con el Partido
Anti Corrupción (PAC) presen-
tarse como Unión Celeste y
Blanco.

“El sábado, pudimos dialo-
gar con los vecinos junto a
Cynthia Hotton y los pre-can-
didatos locales, contándoles
cuál es nuestra visión sobre di-
ferentes temas y manifestando
todo lo que se puede lograr en
la ciudad, la provincia y el

país”, repasó Díaz.
La pre-candidata a diputa-

da provincial es personal del
Hospital Fiorito de Avellaneda
en el área de Obstetricia, traba-
ja con la Red 0800 de Embara-
zo Vulnerable que encabeza E-
velin Rodríguez y es pastora e-
vangélica como parte de la or-
ganización cristiana católica
“Cristo no está muerto”.

Al momento de establecer
los principales lineamientos del
sector, la aspirante a ocupar u-
na banca en la legislatura bona-
erense expresó que existen te-
mas específicos sobre los que
tienen una postura clara y co-
nocida. “Bregamos por una e-
ducación con valores en la que
los niños tengan un lenguaje
real y no el llamado inclusivo,
es decir que no se deforme el
vocabulario. Apuntamos a que
se brinde mayor información
en lo que hace a planificación
familiar desde la salud”, in-
dicó, exponiendo que es nece-
sario abordar temas centrales
que hacen a la situación de la
sociedad. En tal sentido, cargó
contra la dirigencia actual sos-

teniendo que “viven la política
como si fuera un show, discu-
tiendo sobre cosas que no tie-
nen real importancia”.

Tras afirmar que en el as-
pecto económico ‘el país está
devastado desde hace muchos
años’, opinó que se necesita u-
na economía real y que la gente
‘tenga un trabajo propio para
no depender de un plan o de u-
na bolsa de alimentos’.

“Tenemos niños que aban-
donan la educación, otros que
están fuera del sistema, indocu-
mentados. Hay que trabajar so-
bre estos aspectos. Hay valores
que se han perdido. Soy pastora
evangélica junto a mi esposo y
durante mucho tiempo milita-
mos en política pero después
no veía una salida, entonces
empezamos a trabajar con la
sociedad”, estableció.

Ante la próxima contienda
electoral, la pre-candidata expu-
so que una de sus ambiciones es
trabajar con la niñez. “Deseo
actuar contra el abuso infantil,
porque hay muchos chicos que
viven esta problemática, que los
afecta en su formación. Hay fa-
milias desmadradas. Hay que
ver por qué los chicos llegan a
las drogas”, indicó. “No estoy
de acuerdo con el aborto, creo
que la planificación a tiempo y
la educación con valores desde

los profesionales a docentes
tendría que ser de excelencia
para que los jóvenes no tomen
una decisión que los afectará.
Respetamos las dos vidas y cre-
emos que la justicia debe ser
más ágil para que se puedan
concretar las adopciones. Son
temas de los que no se habla”,
analizó también.

Sobre su decisión de parti-
cipar activamente de la activi-
dad política, comentó que se
sintió movilizada a partir del
debate sobre el aborto que libró
en los últimos años. “Los celes-
tes somos mayoría y cuando se
dio el tratamiento del proyecto
en senadores y diputados vi
que no estábamos siendo repre-
sentados por nadie y se votó u-

na ley que ya está contemplada.
Hay que hablar del presupuesto
que se implementa para eso.
Trabajo en un hospital y veo
cosas horribles. Hay que hacer
girar dinero en las órbitas que
son necesarias y una es la de
niñez y juventud”, precisó.

En un tono también enfáti-
co, se pronunció contraria al
consumo libre de marihuana.
“Del porro los chicos pasan al
paco y en nuestra iglesia vemos
cómo las madres llegan deses-
peradas por sus hijos que mu-
chas veces además terminan en
la delincuencia. Creemos en los
valores y que podemos hacer
algo y esperamos un voto de
confianza”, alegó.

Como trabajadora de la sa-

lud y en su rol pastoral, la re-
presentante de Valores Para mi
País suele toparse con situacio-
nes extremas que sufren mu-
chas personas. “Hay una reali-
dad que no se está viendo. Hay
una generación que no alcan-
zará objetivos en su vida por-
que no le estamos enseñando
nada. Hay que poner el foco en
la educación y valorar lo que es
la familia, que es el centro de
las sociedades”, consideró.

En el plano local, el partido
aporta los nombres de David
Dib y Patricia Lombardo a la
lista de pre-candidatos a conce-
jal acordada con el PAC, que
encabeza la nómina a través de
Marcelo Juárez. La lista estará
identificada con el número 27.

El partido Valores Para mi País participará de
las PASO a través del Frente + Valores. El paño
local de la boleta es compartido con
representantes del Partido Anti Corrupción.
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Nuevas autoridades en foro de seguridad
El viernes de la semana pa-

sada se celebró en el Club Al-
mafuerte una nueva asamblea
de foro vecinal de seguridad de
la jurisdicción Primera, convo-
cada para elegir sus nuevas au-
toridades. El encuentro estuvo
encabezado por el coordinador
municipal de Seguridad Ciuda-
dana y Foros, Fernando Farías,
junto al subsecretario de Segu-
ridad, Néstor Epeloa: el director
de Proyectos Comunitarios,
Santiago Sanguinetti y referen-
tes de diferentes organizaciones
religiosas, culturales, sociales,
deportivas y barriales.

Según consignaron las au-

toridades, en la Asamblea estu-
vieron representadas unas 45
organizaciones de todos los ba-
rrios que integran la jurisdic-
ción. La elección siguió lo que
marca el Decreto 96/99 y la Ley
de Seguridad Pública (12.154),
resultando electos Iris Valdez
(cooperadora de la US 41) co-
mo presidente, José Zárate
(Club Almafuerte) como vice-
presidente y Sonia Bustos (A-
sociación de Taxistas Unidos)
como secretaria.

“Las organizaciones son el
primer anillo de contención so-
cial. Estos Foros tienen como
objetivo intercambiar ideas y

escuchar las diferentes pro-
blemáticas, con el fin de cons-
truir planes de seguridad acorde
a todas las necesidades”, plan-

teó el coordinador de Seguridad
Ciudadana y Foros, Fernando
Farías, indicando que el objeti-
vo del gobierno comunal es tra-

tar de recomponer el tejido so-
cial del que forman parte las
instituciones para fortalecer la
participación de la comunidad

en el Plan de Seguridad local.
“Uno de los propósitos es gene-
rar una red de Seguridad Ciuda-
dana más inclusiva”, indicó.

CONSIGNAN QUE PODRÍA TRATARSE DE UN ACTO INTIMIDATORIO

La CTA-A pide que se investigue un robo de celulares
Una integrante de la CTA

Autónoma Regional Berisso
fue víctima de un hecho delic-
tivo que conforme a la eva-
luación que realizan en el ám-
bito de la organización podría
responder a intenciones ‘inti-
midatorias’.

El hecho se registró el jue-
ves de la semana pasada,
cuando desconocidos ingresa-
ron durante la madrugada en
el domicilio de Joana Gimé-
nez, trabajadora municipal,
delegada de ATE y dirigente
de Juventudes de la CTA-A

bonaerense. Según describió
Giménez, mientras descansa-
ba junto a su compañero, al-
guien sustrajo los celulares de
ambos, que se cargaban en u-
na mesa de luz del dormitorio.

“Pese a haber dinero en e-
fectivo, notebooks y otros e-
lementos que fácilmente se
podrían haber llevado, sólo
sustrajeron los teléfonos, he-
rramienta fundamental para
desarrollar la tarea militante,
entre otras”, pusieron de re-
lieve esta mañana dirigentes
provinciales de la CTA-A,

que encabezados por su secre-
tario general, Oscar de Isasi,
ofrecieron una ronda de pren-
sa en La Plata para referirse al
caso. La denuncia quedó radi-
cada en la seccional policial
Berisso Segunda.

“Tanto si se trata de un
hecho delictivo común, como
si es un delito que tiene que
ver con la violencia como mé-
todo de resolución de los de-
bates políticos, queremos que
se esclarezca para ponerle lí-
mites a una forma de hacer
política que no tiene que ver

con las mayorías populares”,
indicó de Isasi.

Por su parte, la trabajado-
ra víctima del robo pidió visi-
bilizar el hecho, para alertar
al conjunto de las organiza-
ciones. “Apuntamos a que si
esto fue con una intención in-
timidatoria, que es lo que por
ahora sostenemos, no se vuel-
va a repetir”, determinó, al re-
cibir la solidaridad de refe-
rentes de diferentes organiza-
ciones y de autoridades, in-
cluido el intendente berissen-
se.
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Los integrantes de la Comi-
sión Directiva del Colegio de
Farmacéuticos de Berisso in-
formaron que ya está vigente la
atención y venta de medica-
mentos a través de medios e-
lectrónicos.

IOMA, PAMI y en menor
medida Ospe y otras obras so-
ciales comenzaron a implemen-
tar el sistema hace meses para
que, en el marco de la pande-
mia, los afiliados estuvieran ex-
puestos lo menos posible a la
circulación de personas en las
instituciones médicas.

La atención comenzó con la

obra social de jubilados y pen-
sionados el año pasado, para
preservarlos del COVID-19. A
través de un mail o vía What-
sapp, quienes requieren acceder
a medicación entran en contac-
to con el profesional que luego
carga la orden en la plataforma
de PAMI, a la que ingresa el
farmacéutico para, con el nú-
mero de afiliado, conocer qué
se le recetó al vecino. Una vez
que el farmacéutico imprime la
orden, el afiliado estampa su
firma para completar el trámite.

IOMA incorporó el sistema
hace poco tiempo. La modali- dad es similar. Desde la farma- cia ingresan a la plataforma y

con el número de afiliado se
accede a la receta. Si el pacien-
te cuenta con co-seguro de
UPCN, FEBOS, CEMURPO,
SUTEBA, UDOCBA o SUPE-
RINTENDENCIA DE SERVI-
CIOS SOCIALES DE POLI-
CIA (en breve también el del
STMB) la validación se hace
de manera simultánea. Esto e-
vita que el afiliado deba concu-
rrir en busca de los formularios
a su co-seguro.

El esquema se pone en mar-
cha cuando los médicos envían
la receta a través del teléfono
celular, evitando así contactos

innecesarios para además dar a-
gilidad a los trámites.

Las farmacias locales van
transmitiendo a sus clientes di-
ferentes aspectos de la nueva
modalidad. En el Colegio e-
valúan que en poco tiempo to-
dos los afiliados de obras socia-
les estarán familiarizados con el
esquema. Finalmente, recorda-
ron que los turnos de las farma-
cias locales se extienden desde
las 9:00 del día en que figuran
en cartelera hasta las 9:00 del
día siguiente y que las guardias
tienen la misión de dispensar
medicamentos de urgencia.

LO INFORMÓ EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS LOCAL

Se afianza nueva modalidad para la venta de medicamentos

En el marco de la conmemo-
ración del 10º Aniversario de la
Red Provincial de Celiaquía CE-
LIARED, se llevó a cabo en el
área de ingreso al hospital La-
rrain una jornada de concientiza-
ción acerca de la celiaquía.

“Esta problemática quedó
relegada, como muchas otras,
durante la pandemia. Este es u-
no de los ejes emergente, una
de las patologías que ha creci-
do en los últimos años y hay un
sub-registro; mucha gente no
sabe que puede estar padecien-
do este tipo de patología”, defi-
nió en la oportunidad el Secre-

tario municipal de Salud, San-
tiago Ramírez Borga.

La doctora Sandra Wac, co-
ordinadora de CELIARED,

consignó que en tiempos de
pandemia, un importante seg-
mento de la población aumento
su consumo de alimentos ricos

en harina, por lo que es muy
probable que en aquellos que
tienen una predisposición
genética se manifieste esta pa-
tología.

“Durante la pandemia tam-
bién hicimos un relevamiento
para ver cuántos hospitales
tenían los equipos para realizar
los estudios adecuados. Actual-
mente tenemos más de 40 hospi-
tales a disposición de toda la
provincia de Buenos Aires para
hacer los diagnósticos y 60 efec-
tores con equipos que pueden
recibir a las personas con celia-
quía”, detalló la profesional.

Jornada de concientización sobre Celiaquía
Adhiriendo al Día Na-

cional para una Argentina
sin Chagas, la Secretaría
municipal de Salud ofreció
en el SUM de la Comunidad
MOCOVI una charla sobre
la temática, dirigida a inte-
grantes de los equipos de los
centros de salud 16 y 42 y a
la comunidad en general. A
la actividad se sumaron fun-
cionarios del programa pro-
vincial de Salud y Pueblos
Indígenas, así como del Ins-
tituto Nacional de Asuntos
Indígenas. El objetivo de la

actividad fue dar visibilidad
a una de las enfermedades
transmitidas por vectores
que más afectan a las pobla-
ciones vulnerables y con di-
ficultades en el acceso a los
servicios de salud.

En ese plano, los trabaja-
dores de las unidades sanita-
rias mencionadas asumieron
el compromiso de articular
acciones inmediatas, como la
de efectuar el control seroló-
gico de chagas en la comuni-
dad a través de extracciones
de sangre programadas.

Se ofreció charla sobre el Chagas
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Entregaron certificados de curso de mozos y camareras 

Se llevó a cabo esta tarde
en el club Almafuerte el acto
de entrega de certificados del
curso de nivel inicial para mo-
zos y camareras promovido en
conjunto por la empresa Tec-
Plata, el gremio UTHGRA y la
Municipalidad.

La instancia de capacita-
ción contó con la participación
de la instructora de UTHGRA,
Daniela Santos, y se desarrolló
en instalaciones del restaurante
“Km. 0” y el merendero “El A-
doquín”, ambos ubicados en
calles Nueva York.

Además de los certificados
emitidos por la entidad gre-

mial, los dieciocho jóvenes que
concluyeron el curso ya están
en condiciones de recibir la co-
rrespondiente libreta sanitaria,
que les permitirá desarrollar la
actividad conforme a lo que es-
tablece la Ley Nacional 18.284
(Código Alimentario Nacio-
nal).

El acto de entrega de certi-
ficados contó con la presencia
de la ministra provincial de
Trabajo, Mara Ruiz Malec, el
intendente Fabián Cagliardi, y
el CEO de TecPlata, Bruno
Porchietto, entre otras autori-
dades.

Cagliardi señaló que la ini-

ciativa va en sintonía con la i-
dea de dotar a calle Nueva
York de un perfil gastronómico
y cultural. “Queremos capaci-
tar a nuestros vecinos para que
tengan trabajo. Hoy esto es una
muestra de toda esa realidad”,

describió.
Por su parte, la ministra

Ruiz Malec consideró que chi-
cos y chicas que culminaron el
curso estarán en condiciones de
dar a la región y a la ciudad ca-
lidad en la oferta gastronómica

y turística.
También se sumaron al ac-

to el secretario general de
UTHGRA La Plata, Mauro Co-
ronel; el presidente del Consor-
cio de Gestión del Puerto La
Plata, José María Lojo; el refe-
rente del merendero “El Ado-
quín”, Santiago Rodríguez; el
presidente de la Cámara de Tu-
rismo local, Andrés Aguiar, y
directivos de TecPlata.

UN AMPLIO ABANICO
DE CONTENIDOS

El programa de capacita-
ción constó de 21 clases pre-
senciales que comenzaron a
dictarse en junio. A los conte-
nidos estrictamente ligados con
la actividad gastronómica se
sumaron otros complementa-

rios que dictaron distintos pro-
fesionales. El grupo conoció
por ejemplo aspectos relacio-
nados con manipulación de ali-
mentos, a través de Cristian A-
driani, del área municipal de
Bromatología; con Higiene y
Seguridad en el trabajo, de la
mano de Héctor Cerdá de Tec-
Plata; con Diseño de currícu-
lum vitae, código de vestimen-
ta y preparación para entrevis-
tas laborales, junto a Silvia
González de TecPlata; con coa-
ching motivacional, en un en-
cuentro con las coaches Gra-
ciela Trindades y Alicia Presti-
filippo; con RCP mediante una
capacitación que brindó perso-
nal médico de TecPlata y con
Turismo Regional, con colabo-
ración de integrantes de la Cá-
mara de Turismo de Berisso.

Una iniciativa conjunta de la Asociación
Empresaria, Hotelera, Gastronómica y Pastelera
de La Plata, TecPlata y la Municipalidad.

La Dirección municipal de
Niñez y Adolescencia y la Orga-
nización Padres TGD TEA Be-
risso Red Federal ofrecieron una
jornada de capacitación sobre el
Trastorno del Espectro Autista
(TEA), Autismo y Trastorno Ge-
neralizado del Desarrollo
(TGD), enfocada a trabajadores
territoriales.

La actividad se desarrolló en
la sede de la Sociedad de Bom-
beros y apuntó a brindar a dicho

grupo de trabajadores herra-
mientas que les permitan vincu-
larse del mejor modo con perso-
nas que presenten el trastorno y
sus familiares, además de actuar
resolutivamente ante situaciones
de emergencia que ocasional-
mente pudieran presentárseles.

“La mayoría de la gente que
habla o articula con gente dentro
del espectro no reconoce el
diagnóstico, entonces apela al
sentido común pero no intervie-

ne de la manera correcta como
para distinguir una crisis. Busca-
mos colaborar para que se distin-
ga cada situación”, expuso la di-
sertante Vera Vera, licenciada en
Gestión de Políticas Públicas.

Débora Barani, integrante de
TGD Padres TEA Berisso Red
Federal, se refirió a la importan-
cia de multiplicar los canales de
información. “Ante la falta de in-
formación se da la falta de visibi-
lidad. Buscamos una detección

temprana para que todos los
niños puedan tener un diagnósti-
co a temprana edad y se puedan
desarrollar ágilmente en la socie-
dad el día de mañana”, expresó,
indicando que ya se trabaja en la
programación de nuevas jorna-
das de este tipo.

Cabe recordar que oportuna-
mente, Berisso adhirió a la Ley
Nacional 27.043 y la Ley Pro-
vincial 15.035 de abordaje del
trastorno del espectro autista.

Se ofreció a trabajadores territoriales capacitación sobre Autismo
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Durante las jornadas de 8 y
9 de septiembre y luego de pos-
tergaciones ligadas a las medi-
das dispuestas por la pandemia,
el Colegio de Abogados de La
Plata (CALP) celebrará eleccio-
nes. En juego estarán la presi-
dencia, así como lugares en el
Consejo Directivo y espacios de
representación en la Caja de
Previsión Social del sector.

Los profesionales tendrán la
chance de optar entre cuatro
propuestas, encarnadas por el
“Movimiento Innovador”, ac-
tual oficialismo, que propone
para la presidencia a la Dra. Ro-
sario Sánchez, y las listas oposi-
toras “Unidad Colegial”, “Nue-
vo Colegio” y “Abogacía Uni-
da”, cuyos candidatos son, res-
pectivamente, los doctores José
Luis Cimini, Fabio Nielsen y
Marina Mongiardino.

MOVIMIENTO
INNOVADOR

El sector comanda los desti-
nos del Colegio desde hace va-
rias décadas y propone en esta
instancia, a través de la lista
Pluralismo y Participación, la
candidatura a presidente de la a-
bogada y mediadora Rosario
Sánchez, egresada de la UNLP
en 1990 y pendiente de la vida
institucional prácticamente des-
de entonces. Dentro del CALP,
participó del Instituto y Centro
de Mediación llegando a presi-
dirlo entre 2003 y 2007. Integró
por primera vez la lista del Mo-
vimiento Innovador en 2004,
accediendo al Consejo Directi-
vo, en el que se desempeñó ocu-
pando diferentes cargos hasta
2017, año en que fue convocada
por la gestión de la ex-goberna-

dora María Eugenia Vidal para
encabezar un área estatal rela-
cionada con su especialidad, rol
que dejó finalmente para volver
a ejercer la profesión en forma
independiente. Ahora, encabeza
la propuesta de un sector que
como slogan lleva justamente el
de ‘defender la independencia’
del CALP. “Cuando uno no está
atado políticamente a un espa-
cio puede mantener su indepen-
dencia sin ningún tipo de cues-
tionamientos. Sin duda creo que
aquellas agrupaciones que estén
muy cercanas a un espacio polí-
tico partidario están condiciona-
das en la defensa de los dere-
chos de los abogados y aboga-
das”, aseveró recientemente.

NUEVO COLEGIO

Nuevo Colegio también se

dispone a participar de las elec-
ciones del Colegio, en este caso
encabezado por el Dr. Fabio
Nielsen como candidato a pre-
sidente.

Para el profesional, uno de
los temas prioritarios que de-
bería atender el Colegio es el
intensificar acciones de orien-
tación para personas que no sa-
ben cómo afrontar situaciones
judiciales  y que no cuentan
con recursos. “Nunca fue prio-
ridad para las actuales autori-
dades, que llamativamente se
hacen llamar ‘innovadores’ pe-
ro gobiernan el Colegio desde
hace 45 años”, definió. “Antes
de iniciar una acción, se miran
el ombligo para ver si afectan
sus propios intereses. En el ofi-
cialismo, el que no es funciona-
rio ha utilizado al Colegio para
serlo o trabaja para que llegue

algún familiar”, criticó.

UNIDAD COLEGIAL

La lista Unidad Colegial
está encabezada por el Dr.
José Luis Cimini y nuclea a las
agrupaciones Reunión de A-
bogados Independientes, De-
fensa Profesional y Pasillo del
Foro. También lo integra co-
mo candidata la abogada be-
rissense Noelia Mobilio, quien
participó activamente de la
formulación de la propuesta.

Para Cimini, un objetivo
fundamental que el Colegio
debe trazarse es el de ‘descen-
tralizarse’, permitiendo la in-
tegración de consejeros de di-
ferentes localidades y am-
pliando el campo de represen-
tación.

“Queremos un Colegio de
dirigentes para abogados, no
de dirigentes para dirigentes o
para amigos”, había expuesto
el candidato cuando cuestiona-
ba la decisión de posponer las

elecciones. “No pretendemos
ser refundacionales; respetare-
mos la Constitución Nacional,
la Provincial y la del Colegio
por vía de nuestra Ley Orgáni-
ca. Simplemente trataremos de
mejorar lo que no se hace bien
o se hace muy mal. Lo que
está funcionando seguirá”, es-
tablecía también, blandiendo
la bandera de ‘una nueva pers-
pectiva de conducción’.

ABOGACÍA UNIDA

Marina Mongiardino es la
otra candidata que pugna por
convertirse en la primera mu-
jer que conduzca el CALP. En
representación de Abogacía
Unida, la búsqueda es la de
“representar a las y los profe-
sionales que ejercen la abo-
gacía de forma libre, en el Es-
tado, de modo mixto y en do-
cencia e investigación”.

La nómina nuclea a repre-
sentantes de la tradicional U-
nión de Abogados Justicialis-
tas, el Frente de Abogados y
Compromiso Profesional, en-
tre otras agrupaciones vincula-
das con el peronismo.

Para el sector, el objetivo
es “superar 45 años de un mo-
delo de gestión agotado, que
representa a un sector minori-
tario de la abogacía”. En tal
sentido, sus referentes consi-
deran que el CALP “debe asu-
mir un rol activo e inclusivo,
con una visión humanizada, y
abierto a la comunidad”.

ELECCIONES EN EL COLEGIO PROFESIONAL

Votan los abogados

Abogacía Unida
Dra. Mariana Mongiardino

Nuevo Colegio
Dr. NielsenUnidad Colegial, Dr. Cimini y Dra. Mobilio

Monimiento Innovador
Dra. Rosario Sánchez



Pasó el receso de invierno
y si bien en los diferentes esta-
blecimientos educativos gra-
dualmente los chicos pudieron
ir volviendo a las aulas, en el
caso de la Escuela 10 de Los
Talas, el regreso se ve poster-
gado por la demora en la cul-
minación de algunos trabajos

de infraestructura.
Padres de los alumnos ven

con buenos ojos las obras pero
manifiestan su preocupación
por el prolongado tiempo sin
clases que afecta a los chicos.

“Ya habían perdido un año y
medio de clases y si bien el car-
tel dice que la obra tenía que es-

tar lista en 180 días, fueron en-
contrándose otros problemas y
ahora parece que tenemos que
esperar otros veinte días”, ob-
servó la mamá de un estudiante.
“En todo este tiempo hubo cla-
ses virtuales, pero es obvio que
no es lo mismo. Las maestras y
los directivos ponen lo mejor,

pero se necesita que la vuelta a
las aulas se tome como algo ver-
daderamente urgente”, opinó
también, describiendo que en los
últimos días se realizaron algu-
nas reuniones para tratar de que
los trabajos pendientes se reali-
cen con mayor energía “para de-
jar de perder tanto tiempo”.
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Desde hace tres años Ro-
mina Villanueva busca recupe-
rar la casa que habitara su a-
buela. Según consigna, la pro-
piedad, ubicada en 19 entre 164
y 165, quedó en manos de un a-
migo de la familia que se en-
cargara del cuidado de la ancia-
na hasta el día en que falleció
en el año 2018. “Fue entonces
cuando se apropió de la casa, le
cambió la cerradura, puso a-
lambre de púas y no nos permi-

tió entrar más”, detalla.
Con el fin de acceder a la

propiedad, que según afirma le
corresponde a ella y a su tía, i-
nició un proceso legal en los
foros penal y civil. Como su
madre también murió, Villa-
nueva se convirtió en ‘heredera
forzosa’, aunque cada vez que
se acerca para dialogar sólo ob-
tiene una denuncia ante la po-
licía y una restricción perime-
tral. Así, especula, el hoy ocu-

pante del inmueble busca ganar
tiempo. “La última vez fui yo
quien lo denunció. Entonces la
Jueza de Paz determinó que de-
be devolver la casa y ya no
puede recurrir a las restriccio-
nes perimetrales”, afirma.

Según explica la joven, a
raíz de esta situación debe alqui-
lar un inmueble para vivir con
sus tres hijos. Pero debe dejarlo
en octubre y por eso le urge que
la justicia tome cartas en el a-

sunto. El morador, indica, llevó
a vivir allí su pareja a los 4 me-
ses de cambiar la cerradura y ha-
bita la propiedad ‘sin papeles ni
ningún documento’ que dé cuen-
ta de la legitimidad de su perma-
nencia en el lugar.

“Nunca me pagó un centa-
vo. Por el contrario, me exige
para irse en el mes de octubre
que le pague los arreglos que hi-
zo. Habíamos llegado a un a-
cuerdo para buscar una propie-

dad y que él pueda irse. Le pasé
la información, pero nunca fue
su intención dejar la casa. Lo hi-
zo para que me quede quieta y
no haga lío”, afirma Villanueva.

Buscando otra alternativa,
intentó recurrir al Intendente,
dado que el ocupante de la vi-
vienda se desempeña como tra-
bajador en el Corralón munici-
pal, pero el mandatario le indicó
que se trata de un problema que
debe resolver la Justicia.

En los últimos días, Villa-
nueva presentó en la UFI 16 la
documentación que respalda su
pedido, incluyendo copias de
las intimaciones para que la ca-
sa quede libre y la resolución
de la jueza de paz local, que se
expidió en igual sentido. A la
espera de que se resuelva la
causa, pero con la necesidad de
que se resuelve urgente, resol-
vió también hacer pública la si-
tuación.

A LA ESPERA DE LA ACCIÓN DE LA JUSTICIA

Reclama habitar la casa que heredó de su abuela

Piden que se acelere obra para volver a clases en la Escuela 10

Este sábado, la ONG “De-
cir Basta” comenzará a dictar
el Seminario del Rol de A-
compañantes en Red a la Mu-
jer en Situación de Violencia.
El mismo constará de cuatro
encuentros presenciales que

se desarrollarán, además de
este sábado, el lunes 13, el sá-
bado 18 y el sábado 25 en el
horario de 17:00 a 19:00 en la
sede del Rotary Club, en 165
entre 8 y 9.

La instancia de capacita-

ción tiene como objetivo que
los participantes accedan a he-
rramientas teóricas y meto-
dológicas para intervenir como
acompañantes de las mujeres
víctimas de violencia de género
y familiar, posibilitando en

consecuencia el desarrollo de
estrategias socio-comunitarias
con perspectiva de género en
diferentes ámbitos comunita-
rios y laborales.

Para obtener más informa-
ción se puede enviar mensajes

de Whatsapp al (221) 632-8664
o (221) 554-7558, o escribir a
decirbasta@hotmail.com.

Cabe recordar que “Decir
Basta” tiene su sede en 13 Nº
4453 (entre 166 y 167). Allí
brinda servicios de asesora-

miento jurídico y asistencia p-
sicológica, y organiza grupos
de empoderamiento para muje-
res en situación de violencia.
Para acceder a dichos servicios
se puede enviar un mensaje de
Whatsapp al (221) 554-7558.

La ONG Decir Basta inicia el dictado de un Seminario



Este domingo entre las
12:00 y las 18:00 se llevará a-
delante en el centro tradiciona-
lista El Biguá (Montevideo y
74) una peña al aire libre con
servicio de buffet y cantina,
que contará con la actuación de
Carlos Ramón Fernández, con
Matu Serrano como artista in-
vitado. Las entradas tienen un
valor de $600 y pueden reser-
varse haciendo contacto con el
(221) 465-1603. Invitan la aso-

ciación cultural Munay y la ra-
dio online Secuencia.

Proponen jornada de
cuidado ambiental

Vecinos de la zona de 34 y
176 llevaron a la Delegación
municipal Zona II y al Concejo
Deliberante un pedido para que
se coloque un reductor de velo-
cidad en dicha intersección.
Según expresan, ya se registra-
ron en la esquina varias situa-
ciones de riesgo, por lo que
sería prudente tratar de que los
automovilistas circularan allí
más despacio. “Pasan rapidísi-

mo y en general en el barrio
hay muchos chicos jugando en
la vereda. No queremos que pa-
se lo peor. Hace un tiempo, un
camión embistió a la perra de
una vecina y fue necesario so-
meterla a tres cirugías para sal-
varla”, manifestó una vecina de
la zona, mencionando que son
varias las firmas que acom-
pañaron el pedido al que se dio
ingreso en el HCD.
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Se cumplieron en los últi-
mos días veinte años de la a-
pertura del primer local de la
fábrica de sándwiches de miga
Malena, nombre inspirado en
el de la hija de uno de los so-
cios al frente del emprendi-
miento.

En estas dos décadas de ac-
tividad, con perseverancia y a-
postando a un producto que
consiguió ubicarse en el lote de
los comercios líderes del rubro
en la región, Malena se pro-
yectó de Berisso a La Plata y a

otros puntos. Suman en total en
la actualidad nueve las sucursa-
les abiertas, pero es inminente
la apertura de la sucursal nú-

mero diez, que estará localiza-
da en Olmos.

“Es nuestra forma de cele-
brar, proyectándonos para am-

pliar nuestros servicios”, expo-
ne Darío, uno de los responsa-
bles del comercio.

Uno de los distintivos de la
marca, explica, está en el siste-
ma de elaboración empleado.
“Los productos siempre se ela-
boran en el momento y en cada
local, conforme al pedido que
nos efectúan nuestros clientes.
Ese es nuestro compromiso de
calidad, para mantenernos fie-
les a nuestro slogan, que habla
de un producto100% fresco”,
describe.

Utilizando materia prima e-
laborada por emprendimientos
de la zona, una de las claves
para mantenerse vigentes en el
exigente mercado del Gran La
Plata es el de testear preferen-
cias para incorporar periódica-
mente nuevos sabores. Las va-
riantes que hoy se ofrecen son
alrededor de treinta y a las con-
sabidas y tradicionales se aña-
den otras que incorporan por e-
jemplo alcaucil, bondiola, mor-
tadela o lomito.

La fidelidad de los clientes

es otro rasgo que los responsa-
bles del emprendimiento desta-
can. “En varios casos nos a-
compañan desde nuestro co-
mienzo en el año 2001. En su
mayoría son clientes que for-
mulan sus pedidos con cierta
regularidad”, manifiestan agra-
decidos, indicando que para
responder con trabajo a esa
confianza, los locales abren de
lunes a domingo, tomando pe-
didos de 9:00 a 13:30 y de
17:00 a 22:00 y efectuando
envíos sin cargo.

FÁBRICA DE SÁNDWICHES MALENA

Hacia la décima sucursal para celebrar veinte años de trayectoria

Piden reductor de velocidad para 34 y 176

Este sábado entre las 10:00
y las 16:00, se llevará adelante
en Isla Paulino una jornada de
limpieza y cuidado ambiental
convocada bajo el slogan “Me-
nos plástico más vida”. El pun-
to de encuentro será el muelle
de la Isla y el consejo para los
participantes (que podrán utili-
zar sin cargo la lancha colecti-
vo y accederán a un almuerzo

sin cargo) es portar ropa cómo-
da y un vaso. Se pospone por
lluvia. La iniciativa es promo-
vida por las fundaciones Uni-
dos por Naturaleza y Unir Con-
ciencias, la organización Envi-
ronment to the Americas (crea-
da a partir de la institución del
día mundial de las aves migra-
torias), la Municipalidad de
Berisso y el Puerto La Plata.

Peña en el centro tradicionalista El Biguá
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Los efectos de la pandemia
expusieron al sector industrial
al desafío de extremar el inge-
nio y los esfuerzos para soste-
ner la actividad, ya jaqueada
por la compleja realidad econó-
mica y financiera que enfrenta
el país desde hace años.

Al conmemorarse el Día de
la Industria, el presidente de la
Unión Industrial del Gran La
Plata, Hugo Timossi, titular de
la firma Inoxpla Ingeniería
SRL, describe cuál es la situa-
ción del sector en la actual co-
yuntura.

“Las empresas que pudie-
ron seguir funcionando, hoy
están en un marco de normali-
dad en el orden productivo, con
las limitaciones que todavía
impone la pandemia, por ejem-
plo el de trabajadores aún no
vacunados que no pueden cu-
brir sus puestos o personas con
problemas preexistentes”, co-
menzó por afirmar. “Salvo ca-
sos puntuales en los que la ta-
rea se vio discontinuada, no se
perdió mucho nivel de empleo
en la zona”, aseguró.

El ritmo se mantuvo, pero
no se vislumbraron índices de
crecimiento. “No hay proyec-
ción de inversiones. Estamos a
pocos días de una elección de

medio término y por ende to-
dos están pendientes del resul-
tado de la misma y de cómo
continuarán las cosas”, descri-
bió a la hora de referirse a otro
elemento que condiciona la ac-
tividad, el de las definiciones
electorales.

Desde el sector, en forma
sostenida se piden a las autori-
dades cambios en algunas polí-
ticas para poder planificar de-
sarrollos que promuevan mejo-
rar los volúmenes de produc-
ción, “Necesitamos una refor-
ma tributaria de manera inme-
diata. No podemos seguir con
la presión actual. Hoy una Py-
ME tiene casi un 60 por ciento
de tributos sobre su recauda-
ción, cuando en países vecinos
está en el orden de un 10 por
ciento. En estas condiciones,
todo producto fabricado en Ar-
gentina queda fuera de escala
en el tema precios, por lo que
no somos competitivos”, a-
firmó Timossi.

Los planteos abarcan tam-
bién la necesidad de que se for-
mule y consensue una reforma
laboral. “Es sabido que hay un
50 por ciento de trabajo en ne-
gro y dentro del trabajo formal
no todos están blanqueados en
el 100 por ciento. Se necesita

una legislación que además
permita cierta libertad de con-
tratación al empresario. Hay
sistemas que podemos copiar
de otras partes del mundo, don-
de el empresario aporta men-
sualmente a un fondo de in-
demnización. Si es necesario
que el trabajador se retire, el
mismo contará con ese recurso
que debe estar dentro del sector
financiero para estar actualiza-
do”, ejemplificó.

Para el representante de la
UIGLP, las empresas que nu-
clea la entidad cuentan con ca-
pacidad para aumentar su pro-
ducción, sólo que el contexto
no permite avanzar en ese sen-
tido.

“Nos vamos amoldando a
las necesidades del mercado.
En este momento no hay inver-
sión porque nadie puede pro-
yectar lo que sucederá de aquí
en adelante”, analizó, mencio-
nando que esta inquietud es
formulada por representantes
de las organizaciones industria-
les (UIA, UIPBA o la propia
UIGLP) cada vez que se abre
una instancia de diálogo con
los diferentes niveles de la ad-
ministración gubernamental.

Las dificultades para acce-
der al crédito también preocu-

pan a los empresarios. El refe-
rente de la Unión Industrial de
la región señala que los requisi-
tos son innumerables y que se
ofrecen créditos, pero a tasas a
las que no se podría hacer fren-
te.

“En particular he planteado
esta situación ante el presidente
del Banco Provincia. Expuse
por ejemplo que las PyMEs ex-
portadoras necesitan cambios
en el otorgamiento de créditos,
porque en el caso de acceder a
una orden de compra que mul-
tiplique varias veces la capaci-
dad de préstamo preestableci-
da, la firma no puede cumplir
con la exportación por no tener
capital de trabajo”, observó.
“El banco debería tomar estos
casos de manera diferenciada y
permitir el acceso al crédito an-
te una orden de compra de una
empresa del exterior solvente y
reconocida”, completó.

La institución está repre-
sentada en el Consejo Consulti-
vo del Banco Provincia, ámbito
en el que exponen que si bien
los industriales tienen acceso a
las líneas que la entidad ofrece,
no hay forma de tomar créditos
con un interés del 30 o el 40%.
“Evidentemente no hay activi-
dad legal que lo resista, porque

no existen utilidades de ese or-
den”, afirmó Timossi, consig-
nando que una PyMe puede ga-
nar en el año un 10 por ciento,
pero nunca un 30 o 40 que ‘se
lleva el banco’.

“El momento hace que hoy
digas ‘me mantengo, no invier-
to y no me endeudo’. Con esas
tasas tenés que estar en una si-
tuación límite; es en realidad
un salvavidas de plomo”, ase-
veró el dirigente.

La UIGLP cuenta actual-
mente con unos 50 socios acti-
vos y otros 15 que la integran
en forma parcial. “Tenemos
desde empresas grandes como
Techint, Copetro, Petrocuyo,
Vacalin y Nestlé, hasta firmas
de cerámicos y contratistas del
Polo Petroquímico, además de
otras varias diseminadas en el
ámbito de la región en distintos
rubros”, repasó Timossi.

Si bien reconoce el acom-
pañamiento del gobierno en los
meses más duros de la cuaren-
tena, por ejemplo a través de
los ATP, el titular de la UIGLP
observa que ahora el objetivo
debe estar en ayudar a las em-
presas a comenzar a ser compe-
titivas. “Junto a México y Bra-
sil, Argentina es uno de los paí-
ses más importantes del conti-

nente en cuanto a capacidad in-
dustrial, pero necesitamos que
no nos atoren con tantos im-
puestos para tener posibilida-
des de exportar. De hecho, mu-
chos países vecinos no tienen
nuestros niveles de producción,
por lo que podemos ofrecerles
lo que aquí generamos”, a-
firmó.

Finalmente, saludó a todos
los industriales de la región y el
país en su día, convocando a a-
cercarse a quienes aún no for-
man parte de la institución, pa-
ra poder dar más fuerza a las
gestiones que se realizan a fa-
vor del conjunto.

2 DE SEPTIEMBRE, DÍA DE LA INDUSTRIA

A flote, pero no mucho más
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El Polígono Industrial, el
Sector Industrial Planificado,
el corredor de calle La Portada,
la agroindustria rural, el turis-
mo y la actividad de una serie
de PyMEs diseminadas en dife-
rentes puntos del distrito con-
forman el potencial industrial
con el que cuenta hoy Berisso.

El gobierno comunal, ex-
pone Roberto Alonso, secreta-
rio de Producción, busca apun-
talar los diferentes sectores tra-
tando fundamentalmente de co-
nectarlos con programas pro-
vinciales y nacionales y acom-
pañándolos con políticas loca-
les, entre ellas algunas orienta-
das a superar los efectos de la
pandemia.

POLÍGONO INDUSTRIAL

Las viejas instalaciones del
frigorífico Swift, transforma-
das en los ‘90 en sede del Polí-
gono Industrial, albergan diver-
sos proyectos productivos. Pe-
ro a más de treinta años de la
creación de la citada figura, si-
guen pendientes algunas cues-
tiones de las que dependen en
buena medida las posibilidades
de expansión del enclave pro-
ductivo.

Actualmente, la Municipa-
lidad está representada a través

de su área de Industria en el
Entre Tripartito que junto al
gobierno provincial y los em-
presarios definen las medidas a
tomar.

El secretario comunal de
Producción señala que por estos
días se trabaja en una nueva eta-
pa de regularización de los con-
tratos de locación de las empre-
sas. “Venimos trabajando junto
a la subsecretaría provincial de
Industria y la junta normaliza-
dora de empresarios del Polígo-
no. Hay muchas empresas histó-
ricas que se fueron y dejaron a-
bandonados sus lugares. Esos
espacios se están recuperando
para tratar de incorporar a otras
empresas”, expresa.

Según los datos que aporta,
en la actualidad están radicadas
en el predio unas 50 firmas y
de la tarea de regularización
participa un equipo de su área
integrado por una administra-

dora de empresas y una aboga-
da.

“Recientemente se suma-
ron una empresa que produce
el relleno de almohadones y o-
tra que se dedica a la produc-
ción de maltas para cerveza”,
observa Alonso, manifestando
que al mismo tiempo, se avan-
za en la desvinculación de em-
presas que ocupaban espacios
sin producir.

El Polígono no cuenta con
red de gas y tampoco con el
servicio de agua potable regu-
lar. Sigue pendiente, del mismo
modo, la resolución del esque-
ma de pagos de la energía eléc-
trica. “Se debía a la empresa
prestataria y los industriales se
están poniendo al día a través
de gestiones del Municipio y la
Provincia”, plantea el secreta-
rio comunal.

SECTOR INDUSTRIAL
PLANIFICADO

Las 21 hectáreas divididas
en 38 parcelas del predio ubi-
cado en cercanías del barrio
Santa Teresita se ofrecen tam-
bién como un polo local para el
desarrollo industrial.

En este caso, se avanzó en
los últimos meses en la concre-
ción de obras de infraestructura

referidas a las líneas de agua y
cloacas. Alonso señala que por
gestiones del Intendente ante el
área de Desarrollo Regional del
Ministerio nacional de Desa-
rrollo se pudo dar inicio a los
trabajos. “Con el primer de-
sembolso de ese acuerdo se e-
fectuó lo referido a cloacas y a-
gua. Se trabaja ahora en el gas.
Faltan solo algunas conexiones
finales, pero podemos decir
que un 95% de la obra está ter-
minada”, detalla.

Al igual que en el Polígo-
no, se trata de normalizar la si-
tuación de las empresas radica-
das, para cubrir espacios de
empresas que abandonaron la
producción. “En la actualidad
están radicadas en el lugar nue-
ve empresas y queda espacio li-
bre para ocupar. Con las obras,
están las que quieren volver a
apostar a este lugar”, determina
Alonso.

CALLE LA PORTADA

El referente comunal del á-
rea productiva asegura que e-
xisten índices que muestran
que la actividad industrial reto-
ma un nuevo ritmo después de
los meses más estrictos de cui-
dados contra el Covid.

“Después de la pandemia

muchas empresas se adaptaron
a la situación y las que no pu-
dieron, hoy en su mayoría
están poniendo en funciona-
miento sus líneas de produc-
ción. Esto se ve reflejado por
un lado en el andar del tránsito
pesado en los sectores referidos
a la producción y al aumento
en el consumo de la energía
eléctrica”, advierte, señalando
que en el ámbito comunal tam-
bién se advierte el fenómeno.
“Las empresas de La Portada
buscan nuevos espacios dadas
las limitaciones físicas que el
lugar presenta. Por eso algunas
ven al SIP como un lugar de
posible desembarco”, expone
en tal sentido.

“En ese sector se le dio un
apoyo importante a la harinera
Molino Berisso, la que vio au-
mentada su producción durante
la pandemia y compró una má-
quina en el exterior que ya se
está poniendo en marcha”, des-
tacó el secretario.

PRODUCCIÓN RURAL Y
TURISMO

El funcionario municipal
hizo referencia también a otras
actividades productivas genera-
doras de empleo, como las que
desarrollan productores ribe-

reños y los actores referidos al
turismo. “Además de la indus-
tria pesada hay que hacerle un
lugar al crecimiento de la a-
groindustria. Los productores
de Berisso volvieron a encon-
trar espacios de ventas y se ge-
neraron nuevos emprendimien-
tos por ejemplo en la sala de a-
groindustria de la Cooperativa
de la Costa. También buscamos
aprovechar todo el potencial
que ofrece nuestro sector turís-
tico y trabajamos para vincular-
lo con el resto de los sectores
productivos”, indica Alonso.

PROGRAMA DE
COMPETITIVIDAD

Este jueves a las 16:00 se
efectuará un acto por el cual
cuatro empresas locales (Quí-
mica Sauber, Laboratorio Inno-
var, Coopertei y Molino Hari-
nero Berisso) se incorporarán
al Programa de Competitividad
de Economías Regionales
(PROCER), que ofrece ayuda
para potenciar la competitivi-
dad y promover la capacidad
exportadora de las MiPyMEs,
apostando a generar cadenas de
valor a través de aportes no re-
embolsables para financiar ca-
pacitaciones, equipamiento y a-
sistencias técnicas

2 DE SEPTIEMBRE, DÍA DE LA INDUSTRIA

La apuesta por encauzar el potencial local
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Culminó el paro del Catalítico A de la Refinería de YPF

La empresa YPF informó
esta mañana que se completó
con éxito la puesta en marcha
de la planta Catalítico A de su
refinería ubicada en el Comple-
jo Industrial La Plata (CILP),
luego de más 70 días en los que
se concretó un plan de moder-
nización orientado entre otras
cosas a mejorar la eficiencia e-
nergética, que demandó la in-
versión de unos 30 millones de
dólares.

Según se indicó, las labores
requirieron de la mano de obra
de unos 800 operarios especia-
lizados y el operativo general,
coloquialmente denominado
como ‘paro’ por mantenimien-
to, tuvo como objetivo asegu-
rar la confiabilidad y disponibi-
lidad de la planta, ubicada en el
corazón del complejo industrial
más grande la Argentina.

Durante el operativo se rea-
lizaron tareas de apertura, lim-

pieza, inspección y reparación
en 116 equipos, y se completó
la reparación y/o el cambio de
640 válvulas. Los trabajos in-
cluyeron 130 tareas metalúrgi-
cas y el reemplazo de 550 líne-
as de agua de refrigeración.

También se reemplazó una
turbina a vapor por un moderno
generador eléctrico que brin-
dará mayor eficiencia energéti-
ca y seguridad. Se trata de un
generador de una potencia de
3500 KVA, que permitirá un a-
horro de 25 toneladas de va-
por/hora. El rendimiento de la
unidad eléctrica es del 98%
contra el 54% de la turbina a
vapor.

La tarea más complicada, a
cargo de la empresa AESA, fue
el cambio del conjunto ciclo-

nes-plenum (una enorme es-
tructura con forma de medusa
metálica) que requirió de una
delicada etapa de preparación
con cortes y desmontajes.

CILP YPF, cabe recordar,
es uno de los complejos más
importantes de América del
Sur y uno de los activos indus-
triales más dinámicos de la Ar-
gentina. La Refinería posee la
capacidad de procesar todas las
variedades de crudo que se pro-
ducen en el país para obtener u-
na amplia gama de productos.
Con las 26 plantas de proceso
que se ubican en 400 hectáreas,
tiene una capacidad de refina-
ción de 30.000 metros cúbicos
por día.

La planta Catalítico A (u-
nidad de craqueo catalítico)

cumple la función de conver-
tir corrientes de hidrocarburos
de bajo valor, provenientes de
otras unidades de la Refinería,
en productos de mayor valor y
utilidad, por ejemplo: naftas,

materias primas petroquími-
cas y para la industria del cau-
cho, gas licuado de petróleo
(para garrafas), gasoil y gas
combustible para hornos y
calderas.

La planta volvió a ponerse en marcha en las
últimas horas. Concluyeron así 70 días de
intensa labor de los que participaron unos 800
trabajadores. La inversión de 300 millones de
dólares permitirá que los procesos en el CILP
den un gran salto en eficiencia energética.

Kicillof visitó obras en la Central Térmica Ensenada Barragán
El gobernador Axel Kici-

llof recorrió la semana pasada
la Central Térmica Ensenada
Barragán (CTEB). Allí, YPF y
Pampa Energía programan in-
vertir 220 millones de dólares
para la construcción de un ciclo

combinado que permita aumen-
tar alrededor de un 50% la ge-
neración de electricidad.

La Central fue adquirida
por las citadas empresas en
2019 y conforme a lo que se a-
nunció, la potencia instalada u-

na vez que concluyan los traba-
jos, de los que participan unos
1.500 trabajadores, pasará de
567 a 847 megavatios.

De la recorrida participaron
también el subsecretario de E-
nergía, Gastón Ghioni, el inten-

dente ensenadense Mario Sec-
co, el presidente de Pampa E-
nergía, Marcelo Mindlin, y los
pre-candidatos a diputado na-
cional del Frente de Todos Vic-
toria Tolosa Paz y Daniel
Gollán.



El pasado sábado, Villa San
Carlos cayó 1 a 0 como visitante
ante Colegiales en el marco de la
séptima fecha del Clausura de la
B Metro. Tras sufrir el primer
traspié en la era Yllana, el equipo
buscará resarcirse este sábado,
cuando desde las 15:00 juegue
como local ante Fénix.

El partido ante el ‘tricolor’
de Munro mostró un inicio pare-
jo. Pese a que no fue muy pro-
fundo ni efectivo, el villero se
mostró equilibrado y trató con ti-
no el balón. Su mejor momento,
no obstante, llegaría en los pri-
meros minutos del complemen-
to, cuando a través de un remate
de Alexis Alegre a las 17 y un
disparo de Saborido a los 22 es-
tuvo muy cerca de desnivelar.

Pero tal como lo dice la má-
xima, ‘goles que no se convier-
ten se sufren’ y a los 26 un cen-

tro rasante que llegó al corazón
del área celeste desde la izquier-
da pudo ser conectado por Ni-
colás Ferreyra para romper el ce-
ro.

De ahí al final, intentos in-
fructuosos por llegar al empate,
con un Colegiales que no se re-
plegó y obligó a estar atento al
‘Popi’ Benítez, que respondió

con solvencia.
Para destacar en el equipo de

Yllana, la decisión de presionar
alto y el compromiso con un jue-
go intenso. Para revisar, la nece-
sidad de cerrar con éxito en los
últimos metros jugadas bien ges-
tadas en el medio.

Momento de dejar atrás el
mal paso, para intentar ingresar

por fin en una dinámica virtuosa
de triunfos. Este sábado a partir
de las 15:00, la oportunidad es-
tará en casa, con Fénix como ri-
val.

OPERARON A BRIANESE

El sábado, Matías Brianese
fue intervenido quirúrgicamente
en el Instituto Médico Platense
por una rotura de Ligamento
Cruzado Anterior de su rodilla
izquierda. La operación del de-
lantero estuvo a cargo del Dr.
Gustavo Ermili y concluyó en
forma exitosa.
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ESTE SÁBADO EN SU CANCHA

La Villa buscará reponerse ante Fénix

LOS DE BERISSO MARCHAN COMO ÚNICOS ESCOLTAS DE ALUMNI

A tres de la punta, Estrella recibe a Alianza
Se disputó el pasado fin de semana la novena

fecha del Apertura de la Liga Amateur Platense y
al ganarle 3 a 1 a Brandsen, Estrella de Berisso
consiguió llegar a los 18 puntos y marcha como ú-
nico escolta de Alumni, que en la cima detenta 21
unidades. Este domingo, la Cebra recibirá a Aso-
ciación Nueva Alianza, confiado en sus fuerzas y a
la espera de que el puntero tenga un traspié en su

cita con Tricolores para achicar la diferencia.
Ante Brandsen, el marcador se abrió a los 11

minutos con un gol de cabeza de Aparicio. A los
18 de la segunda etapa, el albinegro aumentó la
diferencia con un golazo de tiro libre de Oviedo
y luego del descuento marcado a los 34 por Za-
morano, llegó el penal que Piergiácomi cambió
por gol a los 39.

LA SÍNTESIS

Colegiales 1
Nicolás Báez; Diego Magallanes, Sebas-

tián Aguirre, Lucas Faggioli, Pablo Saucedo;
Pablo Serrano, Tiago Luna, Nicolás Ferreyra,
Leonardo Landriel; Santiago Camacho, Mar-
cos Godoy. DT: Darío Lema.

Villa San Carlos 0
Rodrigo Benítez; Juan Ignacio Saborido,

Luciano Machín, Alejo Lloyaiy, Agustín Sien-
ra, Raúl Iberbia; Gonzalo Raverta, Juan Ignacio
Silva; Nahuel Fernandes Silva, Matías Fernán-
dez, Bryan Schmidt. DT: Andrés Yllana.

Gol: ST 26’ Nicolás Ferreyra (C)

Cambios: ST Al inicio, Adrián Scifo por
Iberbia y Alexis Alegre por Fernández
(VSC); ST 16’ Matías Samaniego por Sch-
midt (VSC); ST 23’ Rodrigo Brandán por Lu-
na y Adrián Fernández por Serrano (C); ST
38’ Maximiliano Badell por Saborido y Lau-
taro Ruíz Martínez por Fernandes Silva
(VSC); ST 40’ Luis Zeballos por Camacho y
Mauro Scatularo por Landriel (C); ST 45’ Fe-
derico Martínez por Ferreyra (C).

Amonestados: ST 16’ Aguirre (C); ST
17’ Santiago Camacho (C); ST 26’ Alejo Llo-
yaiy (VSC); ST 32’ Juan Ignacio Silva
(VSC).

Árbitro: Kevin Alegre.
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LE GANÓ EN LA FINAL A HOGAR SOCIAL POR 91 A 86

CEYE se quedó con la Copa Berisso de básquet
El sábado, CEYE se quedó

con la tercera edición de la Copa
Berisso de básquet, imponiéndo-
se en la final por 91 a 86 ante
Hogar Social. El torneo se dis-
putó en tres jornadas (martes,
jueves y sábado) y si bien no
contó con público presencial fue
transmitido en directo vía strea-
ming por espacios de la Munici-
palidad en redes. Además de
campeón y subcampeón, partici-
paron Astillero Río Santiago,
Villa San Carlos y Estrella, que
ocuparon el tercer, cuarto y
quinto escalón respectivamente.

En el juego final, el ‘Búho’
dominó desde el comienzo. Su
intensidad en defensa y un buen
juego colectivo en ataque le per-
mitieron llegar al entretiempo
con una ventaja de 49 a 37, neu-
tralizando al Hogar, en el que se
destacó Leo La Bella.

En la segunda mitad, los de
‘la Bajadita’ mantuvieron su su-
premacía, con Noetzly y Saras-
queta encendidos. En el último
cuarto se registró la ventaja má-
xima, de 20 puntos, pero el Ho-
gar consiguió repuntar hasta po-
nerse a 5 unidades, metiendo in-
certidumbre a la definición. Fi-
nalmente, Noetzly fue a la línea
y no falló, cerrando el score que
definió el torneo.

En el primer turno, el partido

por el tercer puesto se había defi-
nido a favor de Astillero, quien le
ganó 67 a 60 a Villa San Carlos.

Cabe recordar que la Copa
se inició el martes con un juego
preliminar en el que el elenco de
Ensenada se había impuesto ante
Estrella. El jueves, para definir
el cuadro de la última jornada,
CEYE le había ganado 81 a 77 a
Astillero, mientras que Hogar se
había impuesto a Villa San Car-
los por 75 a 70.

LAS CHICAS DE SAN CARLOS SUMARON OTRA VICTORIA

Se fue la segunda
Por la tercera fecha del

Campeonato YPF de fútbol fe-
menino, Villa San Carlos se
impuso el lunes 2 a 1 ante Ex-
cursionistas, con goles de Flo-
rencia Gaetán y Claudia Sán-
chez, al minuto de juego y a los
32 del complemento respecti-
vamente. El descuento lo mar-
caría a los 34 de la segunda e-
tapa Natalia Tévez.

Las dirigidas por Juan Cruz
Vitale venían de sacarse la mu-
fa ante Comunicaciones luego
de un prolongado tiempo sin
victorias y en el Estadio Único
Diego Armando Maradona
volvieron a exhibir un juego a-
ceitado que les permitió sumar

nuevamente de a tres. Ahora,
marchan en la tabla con 6 pun-
tos junto a Platense, a tres uni-
dades de Independiente, River
y la UAI Urquiza, que lideran

las posiciones de la zona B. Por
la cuarta fecha, las de Berisso
visitarán a Huracán.

Foto: Prensa Villa San Carlos



Alternando encuentros pre-
senciales con propuestas virtua-
les y sin dejar de lado la atrac-
ción que siempre resulta de la
oferta de platos típicos de los
más diversos orígenes, este sá-
bado dará inicio la 44ª edición
de la Fiesta Provincial del Inmi-
grante, protagonizada por las
26 colectividades que actual-
mente integran la Asociación de
Entidades Extranjeras (AEE).

La primera actividad de la
Fiesta tendrá lugar a las 16:00
del sábado, Día Nacional del In-
migrante, junto a la banderoteca
ubicada en Génova y 151. Allí,
se presentarán oficialmente las
actividades, en un acto protoco-
lar del que participarán autori-
dades y representantes de la A-
EE. Para el mismo día a las
18:00 está programada la Cele-
bración Litúrgica Ecuménica
que se desarrollará sin público
en la parroquia María Auxilia-
dora y se transmitirá en vivo por
el canal de YouTube y las pági-
nas de Facebook “Fiesta Provin-
cial del Inmigrante” y “Munici-
pio de Berisso”, a través de la
que los espectadores podrán se-
guir luego las diferentes alterna-
tivas del programa.

El domingo 5 se realizará en
la Colectividad Griega Helénica
y Platón (calle 8 N°4202), la
tradicional Posta del Inmigrante
para culminar con el encendido
de la Llama Votiva en el Monu-
mento a los Inmigrantes instala-

do en el Parque Cívico. Esta ac-
tividad será presencial y se
podrá seguir también a través de
Internet.

El martes 7 de septiembre
en el horario de 8:30 a 12:30,
las colectividades se sumarán
al Instituto de Hemoterapia, In-
cucai y Cucaiba en una Jornada
de Donación de Sangre que
tendrá lugar en el Hogar Árabe
Argentino (calle 11 Nº 4077).

El sábado 18, día en el que
se correrá la tradicional Regata
con el Náutico Berisso como e-
picentro, también comenzarán
las presentaciones artísticas del
Festival de Colectividades. La
actividad se desarrollará en el
horario de 16:00 a 19:00 en el
Cine Teatro Victoria (Montevi-
deo entre 12 y 13). Cabe acla-
rar, que la presencia de público
en los Festivales se autorizará
de acuerdo a lo que establecen
los protocolos sanitarios vigen-
tes, con un aforo de 400 perso-
nas. Superada esa cantidad no
se permitirá el ingreso al lugar.
Los Festivales serán transmiti-
dos en vivo a través de YouTu-
be y de Facebook.

En la misma jornada ya es-
tará disponible la propuesta del
circuito gastronómico, que fun-
cionará en las propias sedes de
las colectividades desde las
19:00 hasta la medianoche. Allí
se podrán degustar platos y be-
bidas típicos, siempre respetan-
do el aforo correspondiente.

El domingo 19, continuará
en el Victoria el Festival de Co-
lectividades en el horario de
16:00 a 19:00, mientras que el
circuito gastronómico funcio-
nará de mediodía a medianoche.

El sábado 25 habrá otro
capítulo del Festival en el hora-
rio habitual y el circuito gas-
tronómico estará disponible en
las sedes de las colectividades
de 19:00 a medianoche.

La jornada de cierre será la
del domingo 26 de septiembre,
con el desarrollo del circuito
gastronómico desde el me-
diodía hasta la medianoche. En
dicha jornada se llevará a cabo
a partir de las 18:00 en el Cine
Teatro Victoria la elección de la
nueva Embajadora Provincial
del Inmigrante.

POR LAS COLES

En las últimas semanas, an-
ticipando el ya iniciado Mes del
Inmigrante, las diferentes colec-
tividades fueron compartiendo
encuentros en los que presenta-
ron públicamente a sus nuevas
Embajadoras Culturales juveni-
les e infantiles. Seguimos con la
recorrida iniciada la semana pa-
sada, la que irá completándose
en ediciones próximas.

COLECTIVIDAD ÁRABE

El domingo 22 de agosto,
el Hogar Árabe celebró 104

años de vida. A la vez, se co-
ronó a quienes serán sus repre-
sentantes en la nueva edición
de la Fiesta del Inmigrante, de-
signándose como Representan-
te Juvenil a Regina Viú Murat,
con Florencia Chiozza y Eliana
Díaz como Vicerepresentantes.
La Representante Infantil es
Avril Morelli Elías, mientras
que como Embajadora Cultural
Infantil fue designada Alma S-
ponton.
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Hora cero para la 44ª edición de
la Fiesta Provincial del Inmigrante



Adaptándose a los protoco-
los sanitarios establecidos para
enfrentar la pandemia, el Club
de Leones pudo continuar en a-
gosto con el desarrollo de va-
rias actividades solidarias.

En ese marco se inscribió
por ejemplo el quehacer de su
Banco Ortopédico, que apunta
a colaborar con el préstamo de
muletas, sillas de rueda o ca-
mas ortopédicas a pacientes

que carecen de obra social. En
ese plano, desde la institución
se pidió que quienes ya no re-
quieran de elementos presta-
dos, lo comuniquen a los fines
de poder acercárselo a otras fa-
milias que lo requieran.

Por otro lado, gracias a las
gestiones para conseguir dona-
ciones se pudieron entregar
más de 20 cajas con prendas de
vestir para niños y adultos, cal-

zado y algunos packs de paña-
les al ropero comunitario muni-
cipal.

También se donaron im-
presoras gestionadas ante una
importante entidad bancaria de
la región a la Escuela Primaria
1 y a la Escuela de Educación
Especial 501. Ambos equipos
fueron entregados a las autori-
dades de dichos establecimien-
tos por miembros del Club, en-
cabezados por su presidente
León Irusta.

El Comité de Damas de la
institución continúa colaboran-
do con la entrega periódica de
galletitas, facturas y golosinas
a merenderos de la zona, así
como con el acopio de tapitas
plásticas para Funda Core, or-
ganización que colabora con el
Hospital de Niños de La Plata.

Se celebró el Día de la Niñez
en la Isla Paulino
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Entregaron premios de concurso por los 150 años de Berisso
Se llevó a cabo en Casa de Cultura el acto de entrega de pre-

mios a los ganadores del Concurso de Dibujo y Pintura que orga-
nizara la Municipalidad para conmemorar el 150º Aniversario de
la fundación de nuestra ciudad. El primer premio fue para Tomás
Juan Manuel Cabral, de 13 años (categoría Pintura), mientras que
en segundo lugar quedó Iván Ariel Casco, de 17 años (categoría
Dibujo Digital). La Directora municipal de Cultura, Eva Pier-
maría, estableció que tanto el objetivo de este concurso como el
de los que se organizaron en literatura y fotografía tuvieron como
objetivo que los vecinos fueran protagonistas de la celebración de
este especial aniversario de la ciudad.

Días atrás se llevó adelante
en la Isla Paulino una jornada
recreativa promovida por la
Municipalidad para celebrar el
Día de la Niñez. A las activida-
des lúdicas, deportivas y cultu-
rales se sumó la entrega de al-
gunos regalos, como los que a-
portó la empresa YPF, que res-
pondió a la convocatoria do-
nando tres notebooks, pelotas
de fútbol e infladores, juguetes,
cuadernillos y golosinas.

Andrés Aguiar, coordina-

dor municipal de Isla Paulino,
mencionó que representó una
gran alegría llevar adelante este
festejo en un lugar en el que
durante muchos años ‘no hubo
pibes’. “De un tiempo a esta
parte hay alrededor de 20 niños
y niñas que están poblando el
territorio y generar estos espa-
cios de encuentro, de conten-
ción y acompañamiento en lo
educativo, en la salud, nos for-
talece como comunidad”, des-
cribió.

Actividades del Club de Leones

EN EL MARCO DE LA FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE

Organizada por la Asocia-
ción de Entidades Extranjeras,
junto al Centro de Hemoterapia
de la ciudad de la Plata y Ami-
gos del Hogar de Tránsito de
CUCAIBA, el martes 7 de sep-
tiembre se llevará adelante una
jornada de donación de sangre.

La actividad se llevará ade-
lante en las instalaciones del Ho-
gar Árabe de Berisso (11 entre
162 Norte y 163) de 8:30 a 12:30

y los interesados en participar
deberán concurrir con DNI, po-
seer entre 16 y 65 años de edad,
pesar más de 50 kg. y sentirse en
buen estado de salud (se reco-
mienda desayunar antes de do-
nar).

La jornada se encuentra
comprendida dentro del progra-
ma de actividades de la 44ª edi-
ción de la Fiesta Provincial del
Inmigrante.

Organizan colecta solidaria
de sangre
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BENEDICTO TAVANI

2018-1-9-2021

A tres años de tu partida,
sigues estando en nues-
tros corazones. Hace falta
tu presencia.
Tu esposa e hijo.

REDONDO BIENES RAICES
COL: 7095.
LA PLATA: 21 CASI 57 Nº 1198 
TEL: 457 3383 / 221 495 3321
redondobienesraices@gmail.com
www.redondobienesraices.com.ar
Facebook: Redondobienesraices  

* Alquilo MONOAMBIENTE 168
Sur y Carlos Gardel, Equipada con co-
cina a garrafa, mesada con pileta y
bajo mesada, baño c/calefón eléctri-
co. $8.500.-
* Alquilo LOCAL en Los Talas, Av.
Montevideo y 47, de 4 x 6 impecable,
con baño, servicio de luz y agua.
$13.500.-
* Alquilo IMPORTANTE COCHERA
$45.000. muy buena ubicación, calle
121 e/73 y 74 -Villa Elvira- La Plata so-
bre lote de 9 x 40, ideal para camio-
nes y hasta 10 autos, súper amplio,
excelente estado, c/altura regulable.
También a la VENTA. 
* Vende CASA U$D25.000. Barrio
Banco Provincia, Calle 175 Sur e/ 30 y
31, Teodoro Furchs. Cuenta con 2 dor-
mitorios, cocina-comedor, baño y pa-
tio. Excelente zona, barrio tranquilo y
comercial, a pocos minutos del centro. 

* Vende DEPARTAMENTO U$U35.000
Avenida Montevideo y 34, Edificio 1,
3º piso, puerta 2. –Monoblock. cuen-
ta con 3 dormitorios, cocina-come-
dor, baño completo, 60m2.-
* Vende DÚPLEX U$D60.000. 26 Y
166, 2 dormitorios amplios y 1 baño
c/ ante baño arriba Abajo cocina com-
pleta con alacena y bajo mesada,
comedor amplio y 1 baño. Patio con
parrilla y entrada de auto. Excelente
Construcción...80m2.
* Vende LOCAL U$D 15.300 Calle
30 e/168 y 169.-Local de 30m2, im-
pecable, cuenta con servicio de luz y
agua, baño con pileta. Frente vidriado
y persiana. Excelente zona barrial.
SE ESCUCHAN PROPUESTAS.
* Vende GALPÓN U$D120.000 EN-
SENADA, Saldías e/ Etcheverría y
Gonzalez Nº 79. Galpón de 220m2,
con oficinas en 2 plantas de 80m2,
(2 arriba y 2 abajo) con baño, sobre
lote de 12 x 36. Escriturado. ACEPTA
PERMUTA.
* Vende 5 HECTAREAS U$U65.000.
PALO BLANCO, con monte frutal,
producción de madera, de fácil acce-
so y servicio de agua y luz, ESCRITU-
RA INMEDIATA.

* Dueña Vende 18 esq. 169, Terreno
225m2, cubiertos: 200m2, 3 dormito-
rios, 2 baños, 2 cocheras. Todo a nue-
vo. Detalles de categoría. Posesión in-
mediata. Consultas 221 618 1536,
después de las 14hs.
* Dueña Vende 19 N° 1571, Terreno
165m2, cubiertos: 90m2, living, co-
medor, 2 dormitorios, baño, cocina.
Amplísimo fondo. Consultas 221 618
1536, después de las 14hs.

* Vendo Madera. Tirantes 3x3, Tablas
1x6, etc. 221 437 6551

* Vendo cama de 1 plaza de al-
garrobo, s/colchón $ 6.000, es-
calera de pintor, botiquín c/espejo,
c/aplicación de luces. 464 2412 / 221
434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l tendedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-

do de abuelos. María Ester. 221 573
4566
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Laura. 462 0640 y 221 579
1718
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres
domésticos y cuidado de abuelos. Mar-
cela. 221 672 6411
* Se ofrece Sra. para limpieza y cui-
dado de personas mayores. Paola. 221
615 1261
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.
Karen. 221 589 0753
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